



Le dispositif "protecteurs et repères" s'exporte

publié le 13/02/2020

Depuis deux ans déjà, le collège Louis Merle utilise le dispositif "protecteurs et repères" pour lutter contre le harcèlement scolaire.

Notre expérimentation s'exporte. Lien vers le site des professeurs documentalistes de l'académie.

<https://ww2.ac-poitiers.fr/doc/spip.php?article990>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.